

La página web del mes

ESPAÑA 2002

<http://ue2002.es> es la página web oficial de la presidencia española de la Unión Europea para el 2002.

Lo primero que debemos hacer es seleccionar el idioma en el que podemos leer la página. Podemos elegir entre francés, inglés y español.

Una vez dentro de la oferta resulta bastante amplia y se nos presenta en formato de periódico electrónico. Junto a las noticias más actuales que se refieren a la Unión Europea podemos encontrar secciones fijas como las siguientes: Actualidad, Prensa, España, Unión Europea, Presidencia, Políticas UE, Calendario, Debate, Cultura y Jóvenes.

Dentro de estos apartados cabe destacar el dedicado a los jóvenes. Aquí podemos encontrar una serie de dibujos animados donde nuestros hijos y alumnos, y ¿por qué no decirlo? nosotros mismos, podemos aprender gran cantidad de cosas sobre la historia de la Unión Europea, la ampliación de la U.E. las instituciones europeas y los viajes por Europa.



En este apartado también hay la posibilidad de jugar a 10 entretenidos juegos como el ahorcado, buscar las diferencias, colorear, hacer un puzzle con los países de la UE...

Como aspectos negativos debemos destacar el hecho de que la pantalla dedicada a los juegos es muy pequeña y que los dibujos que conforman cada actividad puede hacer que

todo resulte un poco lento en ordenadores de escasa capacidad o con una conexión lenta.

También existe la posibilidad de participar en un foro-concurso de cuentos. Basta con escribir el cuento y enviarlo siguiendo las instrucciones que nos proporciona la propia página web.

La página incorpora un buscador donde podemos encontrar todos aquellos temas que están relacionados con la Unión Europea y los ciudadanos que la habitamos.

No queríamos acabar el apartado de hoy sin hacer mención a otras dos páginas web que están relacionadas con el tema que este mes nos ocupa: la página del congreso de los diputados (<http://www.congreso.es/>) y la página web del senado español (<http://www.senado.es/>). Las dos están llenas de información que nos puede resultar útil para la clase pudiendo realizar incluso una visita virtual al palacio neoclásico donde está ubicado el congreso de los diputados. ■

ESPAÑA 2002
Presidencia de la Unión Europea

